"Gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft"

## Das Regionalmanagement von Altmühl-Jura informiert zum diesjährigen Energiesparfestival

Unternehmen können sich noch anmelden

25.03.2023 | Stand 24.03.2023, 21:27 Uhr





Vorfreude auf das Energiesparfestival herrscht bei Silke Arnold (rechts) und Natalie Breitmoser vom Altmühl-Jura-Regionalmanagement. Die Veranstaltung findet am 24. und 25. Juni in Kipfenberg statt. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, noch bis zum 1. April können sich Betriebe anmelden. Foto: F. Rieger

Die Vorbereitungen für das Energiesparfestival samt Ausbildungsmesse laufen im Regionalmanagement von Altmühl-Jura auf Hochtouren. Die Veranstaltung findet am Wochenende des 24. und 25. Juni, jeweils von 10 bis 18 Uhr, auf dem Festplatz in Kipfenberg statt. Noch können sich interessierte Betriebe anmelden.

Das Regionalmanagement-Duo Natalie Breitmoser und Silke Arnold erläuterte im Gespräch mit unserer Zeitung, was für das Energiesparfestival alles geplant ist. Zunächst einmal bedarf der Name der Veranstaltung einer Beschreibung. Es handelt sich im Kern um eine Standortmesse beziehungsweise Gewerbeschau, wie sie durch Altmühl-Jura seit Jahren in regelmäßigen Abständen und in unterschiedlichen Mitglieds-Gemeinden angeboten wird. Mit Blick auf die allgegenwärtigen gesamtgesellschaftlichen Herausforderung gibt es diesmal einen thematischen Schwerpunkt: das Energiesparen beziehungsweise die Energiewende.

## Veränderung des Klimas und steigende Energiepreise

Auf der Homepage von Altmühl-Jura heißt es diesbezüglich: "Die weltweite Veränderung des Klimas und die steigenden Energiepreise sind längst auch hier in der Region Altmühl-Jura zu spüren. Deshalb veranstaltet die Geschäftsstelle Altmühl-Jura gemeinsam mit dem Markt Kipfenberg anstelle der traditionellen Standortmesse dieses Jahr das Energiesparfestival." Versehen ist das Ganze mit dem Aufruf: "Gemeinsam für eine lebenswerte und nachhaltige Zukunft sorgen: Liebe Bürgerinnen und Bürger, regionale Unternehmen, Organisationen und Vereine – beteiligen Sie sich, um das Festival mit ihren Ideen und Energien zu bereichern."

## Interessierte Betriebe können sich noch anmelden

1 von 2 27.03.2023, 09:41

Unternehmen können bei der zweitägigen Veranstaltung wie gewohnt ihren Betrieb und darüber hinaus auch ihr Engagement auf dem Feld des Energiesparens/der Energiewende präsentieren. Teilnehmen können Betriebe aus der gesamten Altmühl-Jura-Region und gerne auch darüber hinaus.

Anmeldungen sind noch bis zum 1. April bei der Altmühl-Jura-Geschäftsstelle möglich. Das entsprechende Formular finden Interessierte im Internet unter www.altmuehl-jura.de. Gerne kann man sich bei Fragen auch telefonisch an die Damen von Altmühl-Jura wenden, und zwar unter der Nummer (08461) 6063550.

Teil des Programms für das Veranstaltungswochenende ist außerdem ein Direktvermarktermarkt an beiden Tagen. Dabei werden Anbieter regionaler Waren ihre Produkte präsentieren und zum Kauf anbieten. Anmeldungen sind für Direktvermarkter noch bis zum 30. April möglich.

## Fachvorträge, Workshops und ein Rahmenprogramm

Ebenfalls geben wird es Fachvorträge und Workshops zu den Themen Klima, Energie und Regionalität. Unter anderem ist eine Podiumsdiskussion angedacht. Und auch für die jungen Besucher soll es Angebote zu diesem Themen-Komplex geben, man plant in Richtung Upcycling-Workshop. Nähere Informationen werden zu gegebener Zeit noch vorgestellt.

Selbiges gilt für das kulturelle und musikalische Rahmenprogramm, das ebenfalls zum Energiesparfestival gehören wird. Und auch auf kulinarischer Ebene sollen die Besucher auf ihre Kosten kommen, so die Ankündigung.

Ebenfalls wieder geben wird es die Ausbildungsmesse. Sie findet ausschließlich am Samstag, 24. Juni, an der Grund- und Mittelschule in Kipfenberg statt. Dabei haben Betriebe und künftige Auszubildende beziehungsweise deren Eltern die Gelegenheit, miteinander in Kontakt zu treten und Informationen auszutauschen.

Kurzum: Es dürfte definitiv viel geboten sein an diesem Juni-Wochenende in Kipfenberg. Die Organisatoren werden in den kommenden Wochen weiter fleißig planen – und wer ebenfalls mit von der Partie sein möchte, hat im Rahmen der genannten Zeitfenster weiterhin die Möglichkeit, sich/den Betrieb anzumelden.

rgf

URL: https://www.donaukurier.de/lokales/landkreis-eichstaett/das-regionalmanagement-von-altmuehl-jura-informiert-zum-diesjaehrigen-energiesparfestival-10807076  $\,$ © 2023 Donaukurier.de

2 von 2